
                         
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BUENOS AIRES 

 
 

ATA DA 19ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025) 

 

Local: Reunião realizada virtualmente 
Data: 14/04/2025 
Horário: 14h 
 
Observação importante: 

● Não havendo quórum para deliberações, os assuntos foram tratados 
“informalmente”. 

 
 
I -Assuntos preliminares: 

a) Varrição das calçadas 
● Considerando a sujeira das calçadas que circundam o parque e o 

acúmulo de lixo ao redor dos coletores de material reciclável esse foi o 
primeiro tema tratado na reunião. 

● A discussão sobre a responsabilidade sobre a varrição voltou à tona e 
o conselheiro Gustavo, representante da Subprefeitura da Sé, 
destacou não ser responsabilidade da Subprefeitura, mas que iria 
verificar com o setor possibilidade de apoiar nessa função. 

● O administrador Julyano informou que já tinha enviado para a SVMA 
um relatório, inclusive com registros fotográficos, da situação das 
calçadas solicitando posição sobre a responsabilidade. Já recebeu 
resposta da SVMA. O administrador Julyano se comprometeu a 
compartilhar no grupo do whatsapp tanto o relatório quanto a resposta 
recebida. 

● O conselheiro Gustavo sugeriu a participação em uma próxima reunião 
do Conselho a presença de um representante da Sé pela varrição. O 
administrador Julyano deverá enviar convite, 

● As conselheiras, Nilcéa e Heloísa, destacaram que a varrição interna 
do parque merece destaque. 

● O administrador Julyano registrou a necessidade de mais lixeiras. As 
conselheiras presentes destacaram que essa é uma necessidade 
antiga do parque já tratada em reuniões anteriores. Foi registrado pelo 



Conselheiro Gustavo que a Secretaria de Limpeza Urbana pode ter 
disponibilidade de lixeira e ficou de verificar. 

● O administrador Julyano associou o acúmulo de material fora do 
container externo para recolhimento de lixo reciclável ao término do 
contrato com os parques para recolhimento de lixo eletrônico. O 
conselheiro Gustavo lembrou dos EcoPontos instalados em vários 
pontos da cidade para recolhimento desse tipo de material. Ficou 
acertado que será fixado, no local onde no parque se recolhia material 
eletrônico, cartaz com a listagem dos EcoPontos mais próximos. O 
administrador Julyano providenciará isso com o apoio da SVMA,  
 
 

 II - PAUTA: 
1 – Termo de Cooperação do ParCão 

2 -  Replantio realizado 

3 – Chegada de mudas 

4 – Estreitamento de laços com a EMEI Monteiro Lobato 

5   - Estado do gramadão 

Item 1 – Termo de cooperação do ParCão 

● O administrador Julyano registrou que a proponente já havia 

enviado projeto à SVMA. 

● As conselheiras, Heloísa e Nilcéa, lembraram que o projeto 

estava previamente aprovado, a depender da posição dos 

conselheiros que não puderam estar presentes na reunião. 

● Os conselheiros Pedro e Alice pediram para retomar a proposta 

considerando ser vaga e imprecisa.  

● Foi levantada a questão dos eventos que teriam publicidade, 

mas que a proponente se comprometeu a seguir a Lei na 

Cidade Limpa, Lei nº 14.223/2006. 

Item 2 – Replantio realizado 

● O administrador Julyano informou que em 25 de março foram 

replantadas duas árvores canelinha e um ipê roxo. 

Item 3 – Chegada de mudas. 



● O parque tem duas canelinhas, um ipê roxo, um alecrim do 

campo e uma figueira branca a serem plantadas em breve 

com a participação de alunos da EMEI vizinha. 

● A data do plantio será confirmada em função da 

disponibilidade de apoio da UMAPAZ. 

Item 4 – Estreitamento de laços com a EMEI Monteiro Lobato 

● O administrador Julyano informou que já está acertado com a 

diretora da EMEI que cada nova árvore será plantada por 

uma turma da escola. A árvore terá uma placa com o nome 

da árvore, data de plantio e nome da turma. 

● Foi registrada a ausência da diretora da escola nas reuniões, 

mesmo recebendo o convite pessoal do administrador do 

parque, como faz com todos os conselheiros por e-mail. 

● O administrador Julyano se comprometeu a apoiar o plantio 

da horta na escola. 

Item 5 – Estado do gramadão 

● O administrador Julyano ressaltou a situação de vários 

pontos de falha no gramadão e que precisaria fechar o 

espaço para replantio. 

● A conselheira Heloísa alertou que o que compromete o 

gramado são as áreas de sombra e aventou a possibilidade 

de poda nas árvores que estão sombreando o gramado. 

● As conselheiras Nilcéa e Heloísa se posicionaram pelo 

isolamento apenas das áreas que serão replantadas, 

orientando os frequentadores com placas 

 

III- ENCAMINHAMENTOS: 

a) O conselheiro Julyano se comprometeu a compartilhar no grupo de 
whatsapp o relatório que enviou sobre a situação das calçadas e a 
resposta recebida da SVMA. 



b) O conselheiro Julyano deverá enviar convite ao responsável na Sé 
pela varrição das calçadas para a participação em uma próxima 
reunião do Conselho. 

c) O conselheiro Julyano providenciará cartaz a ser fixado, no local onde 
no parque se recolhia material eletrônico, com a listagem dos 
EcoPontos mais próximos.  
 
Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor 
encerrou os trabalhos da décima nona Reunião Ordinária do Conselho 
Gestor do Parque Buenos Aires. A próxima reunião será realizada no 
dia 08 de maio de abril de 2025 às 14 horas, em princípio na 
Administração do Parque. 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de                 

Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 21 de abril de 2025. 
 

Conferência: 
 
 
Julyano Henrique Ribeiro da Costa 
Administrador do Parque  
Coordenador do Conselho Gestor 

 

 


